

Anuncian extensión del llamado de postulaciones a línea aire acondicionado



El Gobierno Regional de Ñuble y la Seremi del Medio Ambiente informaron que se ha extendido el plazo para postular al Programa de Recambio de Calefactores en su línea de aire acondicionado hasta el próximo lunes 25 de agosto.

El Programa de Recambio de Calefactores es una iniciativa que cuenta con el apoyo del Gobierno Regional de Ñuble y tiene como objetivo beneficiar a la comunidad con sistemas de calefacción sostenibles y eficientes, y así mejorar la calidad del aire en la intercomuna de Chillán y Chillán Viejo.

Los principales requisitos para postular son:

Contar con un calefactor a leña instalado en la vivienda.

Residir dentro del polígono de intervención del programa: Chillán, Chillán Viejo y los nuevos sectores incorporados: Quinchamalí, Quilmo, Cato, Rucapequén, Camino a Huape y Extensión Parque Lantaño.

No haber sido beneficiado anteriormente por el programa.

El equipo disponible en esta línea corresponde a un aire acondicionado marca Khöne, con capacidad de 18.000 BTU y tecnología inverter. Actualmente, hay 1.100 equipos disponibles, financiados por el Gobierno Regional.

Las postulaciones para esta línea pueden realizarse a través del sitio web oficial: calefactores.mma.gob.cl.